



がんばれ高田 負けるな高田
できる できる できる!

【校訓】

自主・協力・創造

文責 校長 高比良 尚

迎 春



御家庭におかれましては、良いお正月をお迎えになられたことと存じます。本年も、昨年同様、高田中学校をよろしくお願いいたします。

◆3学期が始まりました◆

比較的穏やかな天候が続いた年末年始で、令和7年がスタートしました。1月8日には3学期が始まり、生徒たちが元気に笑顔で学校に戻ってきました。子供たちの朝のあいさつや表情から、新しい年、3学期をがんばろうとのやる気が伝わってきました。

始業式は、インフルエンザなどの感染拡大等を考慮し、各教室をつなぎリモート配信で行いました。今年度最後の学期が始まるにあたり、各学年の代表が校訓の自主、協力、創造に沿って3学期の決意・目標を力強く発表しました。

来週からは、3年生は私立高校の入試がスタートし、受験の時期を迎えます。



校長あいさつ

今年、本校は創立30周年を迎えます。30年目の節目の今こそ、原点に戻り、先輩方の築き上げてきた伝統から、私たちが新しく創造し、そして「進化」に繋げる」ということで、「進」この漢字を皆さんと共有したいと思います。

今学期は、これまでの自分をしっかりと振り返って新しい年に新しい決意のもと、信念を持った行動から自信をつけてほしい。私たちはこれまでの経験を整理し、努力を惜しまないことで、新たな自分を「進化」させ、新しい未来、新しい学年に進んでいく。そのような3学期であってほしいと思います。

1年生…元気のある1年生。落ち着きとけじめのある生活をめざして、学習を含め、積み重ねを大切にしてほしいと思います。自分の得意から伸ばし、自信をつけていきましょう。

2年生…ミドルリーダーとして実行力のある2年生。現状に満足せず、可能性をさらに伸ばしてほしいと思います。今やれること、やらなければいけないことを見極めて日々努力していきましょう。

3年生…冬の寒さに耐えて花咲く木々のように、自分の道が一つ開けようとしています。今の努力は必ず未来につながります。そのためには地固めが必要です。一日一日を大切にして、悔いのない日を過ごしていきましょう。

各学年において、それぞれの皆さんが高い志と自信をもって3学期を過ごしてください。

「行動の先に未来あり、自信ありて道は開ける。」生徒の皆さん、ともに「進」んでいきましょう。



各学年3学期の抱負

3学期の決意

3年 曾谷 さん

私たち3年生にとって、いよいよ中学校生活最後の学期が始まります。

「自主」…2学期は、積極的に挙手や発表をする人が限られていて、先生方に指摘を受ける場面が多かったです。3学期は、受験に向けてさらなる学力向上を目指し全員が自信を持って発表できるよう頑張りましょう。また、誰もが自分の考えを発表しやすい雰囲気作りをしてほしいです。

「協力」…「受験は団体戦」とよく言われますが、来週から私立受験が始まり1月末には公立特

裏面に続きます。

別選抜も控えています。一月は毎日誰かが受験に行って全員がそろそろ日が少ないと思いますが、みんなで支え合って乗り切りたいです。また、入試が早く終わって合格が決まってもまだ受験がある人たちのことを考えて、一緒に最後まで集中して学習に励みましょう。

「創造」…最後の行事である卒業式を自分たちの手で必ず成功させましょう。お世話になった学校や、全ての方々に感謝の思いを伝えるためにはどうすればいいか、自分にできることを一人ひとりが考え、行動に移したいと思います。

来週から体調に留意して、私たち3年生はこれまで積み重ねてきた学習の成果を受験でしっかり発揮してきます。また、今まで一緒に頑張ってきた大切な仲間たちと、残りの中学校生活を楽しくしながら、悔いの残らないよう一日一日を大切に過ごしていきたいです。

3学期の抱負

2年 川口 さん

2025年はこれまでの経験を「活かす」一年にしたいと思っています。中堅学年から最高学年に進級するにあたり、3ヶ月後に2年生みんなが「充実した中学校生活だった」と思えるような学年の目標を立てました。

「自主」…自分のできることを探し、自分で考え、行動するということです。友達の言動に流されたり、人に判断を任せたりと、自分で考え行動するという部分が少し欠けているように思えます。いまだに3分前着席2分前学習の徹底ができていないところも課題です。自分のことをよく知り、自分の言動に責任を持って過ごす3学期にします。

「協力」…私たち2年生は1月から生徒会役員として学校の柱となる人が出てきます。生徒会役員の思いを理解し、活発な生徒会活動を行うなど、全員が「高田中のために何ができるか」を意識して、高田中学校を盛り上げ、より良い学校を築いていきたいと思っています。

「創造」…私たちは現在、友達と仲良く学校生活を送っていますが、これからは最高学年として、友達から仲間になっていく必要があると思います。仲間とは、同じ目標や目的に向かって支え合い、協力する間柄、楽しさや面白さだけでなく、悔しさや苦しさを共有しともに励まし合う間柄だと私は思います。困難なことにもみんなで立ち向かい、活気あふれた学校を創り上げる仲間になりたいです。

これまで先輩方に教えていただいた高田中学校の伝統やすばらしい学校の雰囲気を引き継いでいく責任があります。今まで以上に、高田中学校のためにできることを一人一人が考え、行動できるようにします。

3学期の抱負

1年 浜口 さん

「自主」…1月の「ながよ検定」、2月の学年末テストに向けて計画的に学習を進め、課題の期日内提出を心がけるとともに、授業でわからないことを積極的に質問するなど、自ら学ぶ姿勢を大切にしていきたいです。生活面では、「挨拶」のレベルアップを目指したいと考えています。3学期も「元気で、さわやかな挨拶」を心がけ、高田中学校が更に活気ある学校になるよう、頑張っていきたいと思います。

「協力」…2学期に行われた「学校祭」の合唱コンクールでは、責任を持って自分の役割を果たすことの大切さを学ぶとともに、仲間と協力して一つのものを作り上げることの喜びを感じることができました。行事をきっかけに友だちの輪が広がり、困っている仲間に進んで声をかける人が増えるなど、学級としての一体感が生まれたことを実感しています。3学期も引き続き、このよい雰囲気を大切にしてお互いに助け合い支え合いながら諸活動に取り組んでいきたいと思います。

「創造」…12月に開催された「高献」の会社説明会では、学級の枠を超えてアイデアを出し合いながら舞台を作り上げ、保護者や地域の方から多くのご支援をいただきました。先日の生徒会役員改選で新たなリーダーが決定し、専門部の活動においても、活動の幅を更に広げ、学校全体に関わる活動に力を発揮できるようになるためにも、日常の授業や係活動において、自分の考えを持って議論に参加できるようになることが大切だと考えます。

一人一人が主役となって楽しみながら活躍できる3学期になるよう、日頃から小さな努力を重ねていきたいと思います。

※ 写真等を掲載しておりますので、取扱いには格別の御配慮をお願いいたします。